

Podemos en Priego

Círculo Podemos Priego de Córdoba
Martes 23 de septiembre de 2014 - 07:22



En las pasadas elecciones al Parlamento Europeo, Podemos demostró que se puede conquistar el voto libre de la ciudadanía utilizando un discurso y unas prácticas que responden a sus inquietudes, necesidades y expectativas, y hacerlo sin disponer del gran aparato electoral que ponen en marcha los partidos políticos tradicionales de nuestro país.

Por eso, porque ya no es tan fácil engañarnos y porque ven abrirse una alternativa real a los problemas que vivimos y a las presuntas soluciones que sólo consisten en recortar más nuestros derechos, nuestras vías de

participación y nuestra dignidad, Podemos se ha convertido en el objetivo de tertulianos de tres al cuarto y de los líderes políticos que ven amenazados sus cargos, sus sueldos y la posibilidad de seguir estafando a unos ciudadanos y ciudadanas que ya no confían en ellos. Las encuestas, dentro de sus márgenes de credibilidad, evidencian que, en todo el país, Podemos gana vigor, gana seguidores y fortalece sus opciones para hacer reales nuestras propuestas políticas, económicas y sociales.

Para algunos Podemos es la “novia” con la que se quiere pactar cuando vaya mal, el “populismo” peligroso cuando interesa desacreditarlo, un “síntoma” cuyas causas podrán subsanar los de siempre y acabar con la nueva organización. Pero la mejor manera de conocer qué es Podemos es seguir y participar en lo que hace, porque es una organización abierta plenamente a todas las personas que defiendan la realización de los derechos humanos y la democracia como única herramienta para tomar decisiones, participar, resolver conflictos y trabajar por una sociedad más justa. Una democracia que no se limita al ámbito de las cuestiones políticas, sino que se extiende sobre todo a la esfera económica que hasta ahora ha sido sustraída a la decisión y control públicos, democráticos. Además, Podemos está ahora en pleno proceso constituyente para definir sus principios organizativos y políticos, así como el compromiso ético que toda persona vinculada a Podemos deberá suscribir.

Priego no debía ni podía quedar al margen de este reto planteado a toda la ciudadanía para tomar las riendas de la vida social y política de nuestro país y un grupo de personas prieguenses hemos asumido el desafío de constituir un Círculo (núcleo básico de participación, discusión y decisión de Podemos) al que te invitamos a participar personalmente o por medios informáticos. Pretendemos aunar nuestros esfuerzos bajo unos objetivos y principios comunes que iremos traduciendo y adaptando a las necesidades concretas de Priego con el objetivo de transformar nuestra realidad más inmediata en una sociedad más justa donde todos y todas podamos vivir dignamente, como ciudadanos conscientes y activos.

